

„Hurra - wir sind Schulkinder!“

An einem warmen Sommertag im Juni 2018, war es für uns „Großen“ aus der Kita „Sonnenschein“ in Auma-Weidatal endlich so weit!

Ein ganzer Tag mit viel Spaß, Spiel und Überraschungen war gekommen.

Schon am Morgen ging es mit dem Bus ins Tiergehege nach Gera, wo Tiere bestaunt werden konnten, auf Spielplätzen getobt wurde und ein ausgedehntes Picknick den Hunger stillte. Zurück im Kindergarten gab es eine kleine Verschnaufpause zum Essen, Trinken und ein wenig ausruhen. Doch schon am frühen Nachmittag stand die nächste Überraschung an, zu der die Schulanfänger und ihre Erzieher*innen zum Sportplatz marschierten. Auf der dortigen Kegelbahn hatten die Kinder Gelegenheit, sich sportlich zu betätigen und unter der Anleitung von Frau und Herrn Steinhoff traf so manche Kugel alle Neune.

Inzwischen waren die Eltern und weitere Gäste eingetroffen und warteten auf das

Abschlußprogramm ihrer Kinder. Liebevoll gestaltet mit Gedichten, Liedern und dem musikalischen Märchen von „Peter und der Wolf“ fand dieses bei allen Gästen großen Anklang.

Die größte Überraschung brachte die Kinder zum Staunen, denn wie von



Zauberhand waren plötzlich die schönsten Zuckertüten gewachsen und es gab sogar für jeden Schulanfänger eine.

Bei so einem aufregenden Tag war dann eine Stärkung dringend nötig und wieder konnte man nur Staunen über das riesige und leckere Büfett - von den Eltern zubereitet. Frisch gestärkt hieß es nun Abschied nehmen von Mama und Papa, denn die Nacht verbrachten die Kinder mit ihren Erzieher*innen im Kindergarten, doch zuvor gab es noch Getränke,



Knabbereien und einen sternbedeckten Nachthimmel.

Am nächsten Morgen gestalteten einige Muttis noch ein ausgiebiges Frühstück im Freien, bevor es hieß „Auf

Wiedersehen“ - dem Kindergarten und den Erzieher*innen, was manchem Großen und Kleinen recht schwer fiel.



**WIR WÜNSCHEN UNSEREN SCHULANFÄNGERN
VIEL FREUDE UND SPAß IN DER SCHULE!**